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福建实达集团股份有限公司 

关于终止筹划发行股份购买资产并募集配套资金事项改为

现金收购事项投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

福建实达集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2017年 7 月 7日（星

期五）上午 10:00—11:00，通过“上证 e互动”网络平台的“上证 e访谈”栏

目召开了关于终止筹划发行股份购买资产并募集配套资金事项改为现金收购事

项投资者说明会，就终止筹划发行股份购买资产并募集配套资金事项改为现金收

购事项与投资者进行了交流和沟通。现将召开情况公告如下： 

一、 本次说明会召开情况 

公司于 2017年 7月 5日披露了《关于终止筹划发行股份购买资产并募集配

套资金事项改为现金收购事项召开投资者说明会的预告公告》（公告编号：第

2017-051号），2017年 7月 7日在“上证 e互动”以网络互动方式召开了投资者

说明会。公司总裁王毅坤先生、副总裁王立先生、董事会秘书吴波先生，财务负

责人庄凌女士，独立财务顾问天风证券股份有限公司曾波先生，杭州旭航网络科

技有限公司总经理肖天航先生参加了本次投资者说明会，与投资者进行了沟通交

流，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

在本次投资者说明会上，公司就投资者针对终止筹划发行股份购买资产并募

集配套资金事项改为现金收购事项所提出的普遍关心的问题给予了答复，整理如

下： 

1、公司年报一直反复强调内延增长，外延并购，此次现金购后，公司还会

继续并购优质资产来整合产业链，让公司继续做大做强吗？ 



回答：您好！公司确立了“移动互联+物联”的未来发展战略，未来公司将

进一步努力寻找符合公司战略发展的优质合作项目及并购机会，积极通过内生式

增长和外延式并购相结合的方式做大做强。短期来看，管理层将积极做好现有业

务的拓展及整合工作。谢谢！ 

2、旭航已经和中国联通、苏宁易购、中国移动取得合作，后续会争取考虑

天猫、中国电信、京东、360、腾讯方面的推广合作吗？ 

回答：您好！旭航网络未来将努力深耕移动互联网领域，不断拓展渠道端资

源，公司后续会根据业务发展需要努力争取与更多知名企业开展推广合作。谢谢

您对公司的关注！ 

3、公司怎样把各块细分子行业的资产有效整合在一起，形成合力？请具体

介绍一下。 

回答：根据管理层制定的整合计划，上市公司首先将充分利用多年经营方面

的理念和经验，在战略规划、风险控制、内部管理方面对主要经营子公司进行整

合，在公司管理和运营方面发挥整合协同效应。同时，公司将深入挖掘各块细分

子行业的资产的市场竞争优势及核心资源，寻找相关业务合作机会，促进各个主

要经营子公司之间的业务协同。例如：结合兴飞科技的海外渠道与旭航网络在移

动互联网精准营销方面的运营经验，积极拓展移动互联网应用海外分发业务；借

助中科融通的大数据人才与算法设计能力，不断提升旭航网络的精准营销效果等。 

4、公司股票在目前的市场环境下复牌，有何市值管理措施？ 

回答：您好，公司目前整体经营状况良好，本次并购有利于进一步提升公司

盈利能力及投资价值，公司将一如既往地按照公司既定战略提升公司可持续发展

能力，回报广大投资者，尤其是中小投资者。谢谢！ 

5、公司公管账户后续要 3个月内要在 2级市场买入接近 2100万股公司股票，

买入价格是否有最高价限制，买入方式是尽快集中买入还是择机买入？ 

回答：好！根据公司签署的《资产购买协议》，公司与交易对方未约定买入

价格限制，交易对方可以选择择机买入。具体协议细节请关注公司本次交易公告

内容。谢谢！ 

6、旭航网络在移动营销同类公司是什么地位？ 

回答：您好，旭航网络主要通过“旭米广告平台”从事移动精准营销运营业



务。自成立以来，旭航网络已经为上百家广告主成功实现了各种不同类型的休闲

游戏和 APP产品的市场推广，获得了市场广泛认可。在由知名第三方数据分析机

构艾媒咨询集团组织开展的“2016 中国移动互联网年终巅峰榜评选活动”中，

旭航网络旗下的“旭米广告平台”斩获“2016 年度创新应用/平台”，旭航网络

也在本次评选中获得“年度最具投资价值企业”。凭借拥有优质的客户资源、较

强的媒介渠道资源整合能力以及丰富的运营经验，旭航网络具备较强的市场竞争

能力和盈利能力。谢谢！ 

7、景百孚先生在港交所有家从事物联网的仁天科技（000885）,也曾提出收

购从实达集团剥离出去的打印机公司，请问有没有将其物联网业务整合到实达集

团来的计划？ 

回答：您好！实达集团打印机业务已经剥离，公司尚未收到大股东关于旗下

公司业务整合的相关计划，公司未来如果筹划任何重大事项，将会依据法律法规

和监管部门的要求及时履行信息披露义务。谢谢！ 

8、贵公司 2016 年每股收益 0.374 元，对应市盈率才 34 倍，为何今年 1 季

度利润下降这么多，公司对于完成 2017年业绩承诺有信心吗？ 

回答：您好。公司主要经营子公司深圳兴飞及中科融通业务具有一定的季节

性，公司目前主要经营子公司生产经营情况良好，公司管理层对于主要经营子公

司完成 2017年业绩承诺充满信心。谢谢！ 

9、以公司目前 80多亿的总市值，公司何时才能真正形成支撑起公司转型升

级的主要资产（营收占比例达到公司总营收的 2/3），为何不一次性收购体量和

营收更大的优质资产？ 

回答：公司近年来成功完成战略转型，公司目前主要经营性子公司业务发展

良好，管理层将勤勉尽职、积极做好现有业务的拓展及整合工作。本次收购旭航

网络将进一步充实公司的战略布局，未来公司将进一步努力寻找符合公司战略发

展的优质合作项目及并购机会，积极通过内生式增长和外延式并购相结合的方式

做大做强。谢谢！ 

10、公司有没有在互联网和物联网领域打造成行业翘楚的雄心和目标？ 

回答：公司将按照既定战略积极推进“移动互联+物联”战略，管理层将一

如既往的强化管理能力、执行能力及创新能力建设，公司对于未来成为行业翘楚



充满信心。 

11、公司预计何时复牌？ 

回答：您好，公司于 2017 年 7 月 6 日收到上海证券交易所《关于对福建

实达集团股份有限公司终止发行股份购买资产并改为现金收购事项的问询函》

（上证公函［2017］0807 号），公司正积极按照问询函的要求逐一落实相关回

复，争取在 2017 年 7 月 11 日前将回复文件报送至上海证券交易所，同时申

请披露回复文件并申请公司股票复牌。谢谢！ 

关于本次投资者说明会的具体内容，请投资者详见上证 e互动平台“上证 e

访谈”栏目（ http://sns.sseinfo.com）。感谢投资者参加本次投资者说明会，

希望通过本次互动交流活动，增加公司与投资者的相互了解，促进公司持续稳定

健康发展。由于本次投资者说明会时间有限，欢迎大家随时通过电话、邮件、传

真等方式继续和公司进行沟通交流。公司希望未来发展能得到广大投资者一如既

往的支持和鼓励，在此，向一直以来关心支持公司的广大投资者表示衷心的感谢。 

特此公告。 

 

福建实达集团股份有限公司董事会 

                                           2017 年 7 月 8 日 


